
Шатило И. (ПУ): "Адаптация прошла успешно"

1) Игорь прошлый сезон для вас стал дебютным, в плане большого поля. Согласны
с тем, что в конце года похоже вы адаптировались к этим условиям? Как в целом
вы оцениваете выступление вашей команды?

Да, адаптация прошла успешно, мы привыкли к полю, но не полностью, считаем что все
таки в поле должны играть на одного человека меньше. Так как очень напоминает
толкучку. А хочется более качественного и широкого футбола.

2) Вы вместе с командой Вепр набрали одинаковое количество очков и оказались в
середине турнирной таблицы. Рядом с вами также очутились Фуршет и Арсенал.
Что вы можете сказать об этих трех командах? Как прошли с ними встречи?      

Три хорошие команды, были и победы и поражения.

3) Большое поле заставило вас привлечь новых игроков. Сколько из них
закрепилось в составе? И в целом за сезон сколько через команду прошло
игроков? Кто из футболистов провел больше всего матчей в 2014 году?

Да, процесс привлечения новых игроков происходит постоянно, так как у нас в основном
игроки с регионов. В основе закрепилось 3 новых игрока, которые заметно усилил игру.
Больше всего провели матчей как всегда Миселюк Сергей и я

4) Хотелось бы узнать ваше мнение о тройке лидеров? Насколько для вас она стала
ожидаемой или наоборот неожиданной? Легко ли было играть против призеров?

Тройка лидеров очень сильные команды, SLC по праву взяли первое место. У нас с ними
не было шансов на победу. Гремио в конце сдали, и мы просто воспользовались
моментом и взяли 3 очка.

5) Какие бы вы дали советы новым командам, которые тоже перейдут с малого
поля на большое? Насколько легче или сложнее забивать голы в третьей лиге? Кто
стал бомбардиром у вас?

Нам очень нравится что на большом поле меньше голов, это больше похоже на взрослый
футбол. Совет новичкам, играть и получать удовольствие от игры, не зависимо от
результата. Нашим бомбардиром стал Вадим Бондаренко.
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6) Есть ли в чемпионате команды, которые не соответствуют своим занятым местам,
которые могли бы иметь более высокую позицию? Как вы думаете, кто в
следующем чемпионате будет бороться за тройку призеров?

Все команды хороши, за тройку лидеров будут бороться все команды)

7) Ваши пожелания игрокам команды Просторы Украины.

Мое пожелание для наших, выходить на поле, побеждать и получать удовольствие от
футбола!
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